
  

 

令和５年 ６月 ７日 

古河市議会議長 赤坂 育男 殿 

                                         古河市議会議員 （１５番） 佐藤 稔   

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和５年６月１３日（から令和５年６月２３日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.市役所窓口のデジタ

ル化推進について 

（1）デジタル社会の実現に向けた

国の重点計画について 

① 昨年 6月の閣議決定における重点計画について 

② 市役所のデジタル化に向けた市の現状について 

 

担当部長 

（2）古河市 IT戦略プランの「書か

ない市役所の実現」に向けた

取り組みについて 

① 2026年度に向けた計画と今後の取組みについて 

② オンライン申請等の進捗と課題について 

③ 他自治体の実施例と所見 

担当部長 

（3）今後の課題について ① 「書かない窓口」の推進に向けた今後の取り組み

と課題について 

市長 

担当部長 

 

 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.誰もが安心して投票

できるための取組み

について 

（1）市の現状について ① これまでの市民からの要望等について 

② 投票時のこれまでの改善策および現状の課題に 

ついて 

担当部長 

（2）障がい者、高齢者等への配慮に

ついて 

①「投票支援カード」の導入について 

② 困った時の「コミュニケーションボード」導入 

について 

担当部長 

（3）課題について ① 他自治体の実施例に対する所見 

② 実施に向けての課題について 

市長 

担当部長 

3.空き家対策の新たな

取組みについて 

（1）市の現状について ① 市の空き家の件数と推移について 

② 危険な空き家の件数と推移などについて 

担当部長 

（2）法改正について ① 改正の目的とポイントについて 

② 市民への周知等、広報の対応について 

担当部長 

（3）今後の課題について ① 空き家の活用法等、今後の課題について 市長 

担当部長 

 


